



PULSO POLÍTICO

**AVALA SHEINBAUM
SOBRERREPRESENTACIÓN**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Coincidencia distractora, o no, al tiempo que el caso de El Mayo Zambada y El Chapito Joaquín Guzmán López, fue abordado nuevamente en la mañana con otras presuntas versiones sobre su arresto en Texas, la virtual Presidenta electa, Claudia Sheinbaum, avala la sobrerrepresentación de Morena y sus aliados en la Cámara de Diputados, tras calificar de “completamente falso” que sea una violación constitucional como argumentan partidos de oposición, académicos, juristas y expertos electorales.

Anticipó que el Tribunal Electoral –aunque es al INE al que le corresponde hacerlo, no, tampoco, a la Secretaría de Gobernación, cuya titular, Luisa María Alcalde, lo hizo en cuanto pasaron las elecciones– distribuirá las plurinominales de acuerdo a lo que establece la Constitución y las leyes electorales que, dijo, “hará lo mismo que ha hecho en las últimas elecciones, asignar los diputados y senadores que le corresponden a cada partido político”, no a las coaliciones.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

En la mañana de ayer, al referirse el Presidente López Obrador al caso Zambada, dijo que “ayudaría mucho” que éste revelara los “apoyos”, acuerdos y vínculos con autoridades de México y Estados Unidos que mantuvo con ellas y que informe quiénes los protegían, lo que si el cofundador del Cártel de Sinaloa, hoy del Pacífico, lo hiciera, no hay duda que cimbraría al país y a no pocos.

Tras ser proclamada oficialmente como candidata presidencial del Partido Demócrata, entre ovaciones, risas y carcajadas, una feliz y sonriente Kamala Harris, encabezó ayer un mitin en Filadelfia al lado de Tim Walz, gobernador de Minnesota, a quien presentó como compañero de fórmula a la vicepresidencia de Estados Unidos, en su primer acto de campaña para llegar a la Casa Blanca.

Esperado, el rechazo del gobierno de Ecuador por impropio a la solicitud de México de otorgar salvoconducto al exvicepresidente de aquel país, Jorge Glas, acusado de corrupción, quien estuvo refugiado en la embajada mexicana varios meses para no ser arrestado, hasta que fue sacado de ella en una irrupción policiaca que originó la ruptura de relaciones entre ambas naciones.

Durante las Jornadas del Agua, organizadas por la Legislatura del Estado de México, Pedro Moctezuma Barragán, secretario del Agua mexiquense, alertó que el Bosque de Agua que atraviesa éste, Morelos y CDMX, que abastece a 32 millones de familias, está en riesgo por sequía, incendios, tala y desarrollo inmobiliario en ellos.

Por cierto que, al fin, un juez de Distrito del Edomex ordenó una suspensión provisional al amparo presentado por colonos de Lomas Verdes, en Atizapán, para frenar la construcción de mil 533 viviendas en El Cerrito, en el municipio de Atizapán, por daños a la reserva ecológica, escasez de agua y vialidades.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx
@MXPulsoPolitico